
　

皆
様
方
に
は
お
元
気
で
お
過
ご
し
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し

上
げ
ま
す
。

平
素
か
ら
、
ふ
じ
な
わ
喜
和
に
対
し
て
、
絶
大
な
る
ご
理
解

と
ご
支
援
を
賜
り
、
心
か
ら
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　

平
成
十
九
年
五
月
に
﹁
鳥
取
県
議
会
教
育
民
生
常
任
委
員

長
﹂
に
就
任
以
来
二
年
間
、
福
祉
・
保
健
・
医
療
・
環
境
・

教
育
等
の
、
県
民
生
活
に
密
着
し
た
分
野
に
お
け
る
、
県
政

の
諸
課
題
の
解
決
に
懸
命
に
取
り
組
ん
で
参
り
ま
し
た
。
こ

の
よ
う
に
充
実
し
た
議
会
活
動
を
展
開
で
き
ま
し
た
の
も
、

皆
様
の
ご
指
導
の
賜
と
感
謝
致
し
て
お
り
ま
す
。

　

さ
て
、
こ
の
た
び
下
記
の
通
り
会
派
﹁
自
由
民
主
﹂
を
代
表

し
て
、
代
表
質
問
を
行
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
平
成
十
七

年
十
一
月
以
来
の
﹁
政
策
勝
負
の
舞
台
﹂
と
な
り
ま
す
の
で
、

ご
多
忙
の
と
こ
ろ
誠
に
恐
縮
で
ご
ざ
い
ま
す
が
、
ぜ
ひ
議
会

傍
聴
席
へ
お
運
び
い
た
だ
き
、
お
聞
き
の
上
、
ご
批
評
い
た

だ
け
れ
ば
幸
甚
の
至
り
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　
　
　

平
成
二
十
一
年
九
月
吉
日

●と　き 
　平成21年9月24日（木）
　午前10時より
※まことに勝手ながら、午前9時30分迄にお集りいただけ
　ればありがたく存じます。また、準備の都合上ご来席い
　ただける方は、前もって下記へ連絡くださいます様お願
　いいたします。TEL&FAX 0857-28-2795

●ところ 
　鳥取県議会 本会議場

鳥
取
県
議
会
議
員　

ふ
じ
な
わ
喜
和

代表質問のお知らせ

2009.9
No.20

●質問内容

　知事の基本姿勢について

　大交流時代に向けて

　山陰海岸の世界ジオパーク加盟について

　教育の諸課題について　

　その他

よ
し
か
ず

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

●県議会だより●



平成15年6月議会　知事の政治手法について 他

　　　　 11月議会　障害児福祉手当について 他

平成16年 2月議会　教科書採択について 他

　　　　　6月議会　教員の資質向上について 他

　　　　　9月議会　突然死の予防について (AED設置）他

　　　　 12月議会　鳥取大学と菌蕈研究所の連携について 他

平成17年 2月議会　県立高校の卒業式について (国歌不起立） 他

　　　　　6月議会　性のモラルと性教育について 他

　　　　　9月議会　がん拠点病院の指定について 他

　　　　 11月議会【代表質問】

　　　　　　　　　　平成18年度の予算編成について

　　　　　　　　　　産業振興について

　　　　　　　　　　広域観光について

　　　　　　　　　　教育の諸課題について 他

平成18年 2月議会　建築設備の安全確保について 他

　　　　　6月議会　台湾との交流について 他

　　　　　9月議会　薬物問題について 他

　　　　 11月議会　知事の進退について 裏金問題について

平成19年2月議会　学校給食について 他

　　　　　6月議会　パーソナルメディアの影響と対策について 他

　　　　　9月議会　全国学力テストの結果の取扱いと情報

　　　　　　　　　　公開条例との関連について 他

　　　　 11月議会　因州和紙産業の振興について

平成20年2月議会　「砂丘らっきょう｣の生産振興と食品表

　　　　　　　　　　示について 他

　　　　　9月議会　消防団の充実・活性化と常備消防の一元

　　　　　　　　　　化について

　　　　 11月議会　山陰海岸の世界ジオパーク認定を目指

　　　　　　　　　　して

平成21年2月議会　「日本一の鳥取砂丘」の保全について

　　　　　6月議会　いよいよ大詰め！山陰海岸の世界ジオ

　　　　　　　　　　パーク認定について　　　　

　

議会ごとに質問に立ち、
知事・執行部との質問戦の中で、
多くの政策提案が実現しました。

平成15年6月議会　

　●提案した｢教育版 ISO｣が ｢鳥取県家庭教育推
　　進協力企業制度 ｣ として実現。全国知事会か
　　ら｢他の都道府県の模範となる｣として表彰さ
　　れる。
平成16年9月議会　

　●突然死の防止のため｢AED｣設置を提案。現在
　　ではいたるところに設置されるようになる。
平成16年12月議会　

　●世界有数のキノコの学術研究所である日本き
　　のこセンターの菌蕈研究所と、鳥取大学の「菌
　　類きのこ遺伝資源研究センター」との強力な
　　連携が実現する。
平成19年6月議会　

　●携帯電話によるインターネット利用の危険性を
　　指摘。これにより、県の青少年健全育成条例
　　が改正された。
平成20年2月議会　

　●「砂丘検定｣を提案。本年9月27日に実施の
　　運びとなる。
平成20年11月議会　

　●山陰海岸の世界ジオパーク認定に向け、学術
　　面をサポートするワーキンググループを設置。
　　併せて、地質学を専門とする研究員を配置し、
　　学術的価値を明確化することになった。等々　　　

ふじなわ喜和の代表質問・一般質問の実績


